

COMMUNIQUÉ
*pour diffusion immédiate***Fonds Robinson : la générosité de la population ne se dément pas.**

Montréal, le 8 avril 2013 – La campagne de dons lancée le 3 avril dernier a permis d'amasser plus de 76 500 \$ en seulement quatre jours. Le mouvement citoyen en appui à Claude Robinson est loin de s'essouffler et les témoignages de solidarité continuent d'affluer.

Claude Robinson est touché et très ému de cet appui indéfectible :

« Comment vous exprimer toute ma reconnaissance autrement que d'aller jusqu'au bout dans ce combat? »

Les amis de Robinson et la Société des auteurs de radio, télévision et cinéma (SARTEC) sont heureux d'avoir si rapidement atteint les objectifs de cette collecte de fonds. Nous remercions tous les donateurs, de même que tous ceux et celles qui encouragent Claude dans sa lutte pour faire valoir ses droits.

Encore mille mercis de votre appui.

Vous pouvez consulter l'état des revenus et des dépenses sur le site de la SARTEC à l'adresse suivante :

http://www.sartec.qc.ca/media/uploads/pdf/2013_fondsrobinson_etatrevdep.pdf

Pour être informé des dernières nouvelles, consultez le site clauderobinson.org. Suivez l'Opération Claude Robinson sur [Facebook](#) et sur [Twitter](#).

— 30 —

Pour renseignements : Manon Gagnon

C. 514 214-0124 | T. 514 526-9196 | mgagnon@sartec.qc.ca | www.sartec.qc.ca